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I - RELATÓRIO 

1. Histórico: Encaminha o Sr. Diretor da Faculdade de 

Ciências Econômicas de São João da Boa Vista relatório das atividades 

desenvolvidas naquele estabelecimento, relativas a 1974. 

2- Apreciação: Analisado ã luz da Deliberação 2/75 deste 

Conselho, verifica-se conter o processo os elementos exigidos para sua 

aprovação. A Comissão de Fiscalização das Faculdades Municipais, da 

CESESP, em sua apreciação, opinou favoravelmente, encaminhando o 

relatório ao Conselho Estadual de Educação. Foram juntados, 

resumidamente: 

1.)Da Estrutura e Funcionamento 

- Organograma administrativo e relação dos funcionários da 

administração. 

- Não houve modificações na situação jurídica do 

estabelecimento. Foi apenas proposta uma alteração no Regimento 

Interno, aprovada pelo Parecer CEE 1407/74. 

- Não constam informações sobre: 

- variações patrimoniais e subvenções e auxílios 

recebidos; 

- cumprimento das disposições regulamentares ou 

regimentais: dificuldades e soluções. 

2.) Da Organização Didática 

Atendido. Além do curso normal de graduação, a Escola 

ofereceu Curso de Aperfeiçoamento em Economia Agrícola (Parecer 

3128/74). 

Constam informações sobre a organização e funcionamento 

dos Departamentos, com os respectivos docentes militantes. 

3.) Corpo Discente 

Dados sobre concursos vestibulares, matrículas e evasão de 

alunos, critérios e índices de aproveitamento foram anexados. Sobre 

treinamento profissional não constam informações. 

4.) Corpo Docente 

- Apenas dois professores estão com os processos em 

andamento neste Conselho (Nelson M. Nicolau e Nicola Romano); os demais 

têm parecer favorável para a ministração das respectivas disciplinas. 

- Um total de 10 trabalhos científicos foram publicados 

na Revista "FAE". 

- Não houve participação em congressos. 

5.)Órgãos Co1egiados 

Cópias das reuniões da Congregação e Conselho 

Departamental, com a matéria tratada, foram anexadas. 

6.)Plano de Pesquisas 

Não há no momento planejamento no setor de pesquisas. 



7.)Condições Físicas de Funcionamento 

A área construída do prédio, de 5.362 m², e abrigada num 

terreno de 25.372 m2. Conta com 20 salas de aula e laboratório, 

distribuídos em três pavimentos. Funciona no Período noturno e pela 

manhã, aos sábados. 

Fazem Parte do acervo da biblioteca 2.230 livros, 1.156 

Periódicos e 113 folhetos. A média anual de consultas é de 975.7%. 

Mantém convênio com o Instituto Nacional do Livro e Comissio de Livro 

Técnico e Didático. 

Há uma previsão orçamentaria de 25.000,00 para 1975. Quanta 

ao equipamento didático, nada foi apresentado. 

8.)Calendário Escolar e Carga Horária 

Atendido. 

9.)Plano de realizações didatico-cientificas 

Nada consta. 

10.) Assistência ao estudante 

N° de bolsas atribuídas: 43, segundo critérios anexados. 

11.)Situação Orçamentária e Financeira 

Receita Total de recursos utilizados no período: 

Cr$ 1 .059.43 0,50 (recursos próprios) 

Taxa de vestibular: 150,00 - arrecadação 61.140,00 

Anuidades: 1.500,00 

Despesas de Capital: 260.050,05 

- material permanente: 110,050,05 

- inversões financeiras: 150,000,00 

 

Despesas de custeio: 676.993,00 

- pessoal 582.441,78 

- material de consumo 27.334,53 

- serviços de terceiros 67.216,69 

Remuneração por hora/aula: 65,00 

Despesas com transferências correntes 164.159,24 

- assistência e previdência social 154.159,24 

- outros 10.000,00 

Outras despesas: 51.183,30 

- resto a pagar 10.290,81 

- imposto de renda na fonte 2.595,68 

- cheques em suspenso 2.820,00 

8% INPS  35.476,81 

Equipamentos adquiridos 

Financiamento próprio - Nashua 25.978,00 

Gestetner 28.990,00 

12.)Situação do Diretório Acadêmico Normal. 

13.)Relação com a Comunidade 

Atendimento aos alunos e interesses da comunidade. 

Participação em clubes de serviço, Prefeitura Municipal, jornais, 

Escolas de 1º e 2° grau, etc. 

II - CONCLUSÃO 

Face aos elementos apresentados, opino pela aprovação do 

relatório anual - 1974 da Faculdade de Ciências Econômicas de São João 

da Boa Vista. 

São Paulo, 13 de dezembro de 1975 

Consº Luiz Ferreira Martins - Relator 



III - DECISÃO DA CÂMARA 

 

A Câmara do Ensino do Terceiro Grau adota como seu parecer 

o voto do Relator. 

Presentes os nobres Conselheiros: Alpínolo Lopes Casali, 

Amélia Americano Domingues de Castro, Luiz Ferreira Martins, Oswaldo 

Aranha Bandeira de Mello, Paulo Gomes Romeo e Wlademir Pereira, 

 

 

Sala da Câmara do Terceiro Grau em 16 de janeiro de 1976 

 

a) Conselheiro Paulo Nathanael Pereira de Souza - Presidente 


